



SUSPENSION DES VOLS DE PORTER

Mont-Tremblant, le 18 mars 2020 – Porter vient d’annoncer, par le biais d’une note du président-directeur général de l’entreprise sur son site web, qu’elle suspendait tous ses vols en fin de journée vendredi le 20 mars.

Le vol Porter 228 quittant l’aéroport Mont-Tremblant – La Macaza à 12 h vendredi vers Toronto sera donc le dernier de la saison.

Du côté d’Air Canada, les vols sont toujours annoncés sur le site web du transporteur. Cela pourrait naturellement changer dans les prochains jours.

Rappelons qu’actuellement, l’aéroport Mont-Tremblant – La Macaza n’accueille pas de vols commerciaux de l’étranger, ni des États-Unis.

Source : André Jean Lauzon, coordonnateur
514-951-0480